
Le Prince Désir.

Numéro d'inventaire : 1979.32667

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imagerie Delhalt (Nancy)

Imprimeur : Imagerie Delhalt

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Description : Planche de 16 images (71 x 52) en couleurs avec légendes. Papier adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 397 mm ; largeur : 294 mm

Notes : Histoire du Prince Désir victime d'un sort et qui se trouve affublé d'un grand nez. Tout revient dans l'ordre.

Mots-clés : Images de Nancy

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

LE PRINCE DÉSIR.



Un roi, fort épris d'une princesse enchantée, consulte une fée sur le moyen à employer pour s'en faire aimer.



La fée lui dit que cette princesse épousera celui qui sera assez adroit pour marcher sur la queue de son chat.



Le roi a le bonheur de surprendre le chat pendant qu'il est endormi; il lui appuie le pied sur la queue de toute sa force.



Aussitôt le chat se change en un grand homme qui lui dit: Tu épouseras la princesse, mais je me vengerai.



Le roi eut un fils qu'on nomma Désir; il était très-beau, mais il avait un nez qui lui couvrait la moitié du visage.



On faisait devant le prince toutes sortes de mauvais contes sur les personnes qui avaient le nez court.



Toute sa chambre était pleine de tableaux représentant des personnages qui avaient le nez long.



A vingt ans, son père voulut le marier, lui fit présenter le portrait de plusieurs princesses; celui de Mignonne lui plut.



Déposé.

Au moment où il se présentait avec son père pour épouser Mignonne, l'enchanteur l'enleva à leurs yeux.



Étant monté à cheval aussitôt, le prince se mit à la recherche de la princesse.



Une fée, chez laquelle il s'arrêta pour déjeuner, le plaisanta sur l'écrasement de son nez.



Ayant terminé son repas, il remonta à cheval, irrité des railleries que la fée lui avait fait subir.



Imagerie DELHALT & Nancy.

Le prince aperçut enfin Mignonne enfermée dans une cage de cristal, mais la longueur de son nez l'empêcha de lui baiser la main.



Désir ayant reconnu que son nez était trop long, le charme fut rompu, la cage se brisa, et le prince tomba aux pieds de Mignonne.



Désir, dont le nez était devenu un nez ordinaire, fut dès lors un fort beau prince.



Il épousa Mignonne et vécut heureux avec elle un grand nombre d'années.